

夏祭り&ボウリング大会を行いました

フレッジ、コラール明日架合同で8月の土曜開所日に夏祭りを行いました。「びっくり箱」(箱の中身を手探りで当てるゲーム)では、ほとんどのメンバーさんが次々と中身を言い当てる事ができました。昼食に自分たちで焼きそばを焼いたり、食後の運動を兼ねて盆踊り大会をしたりと、とても楽しそうに過ごされていました。

9月には泉大津のフタバボウルでボウリング大会を行いました。ゲームをするのは久しぶりという方が多かったですが、ストライクやスペアもたくさん出していました。フレッジのメンバーさんが2ゲーム平均130を超えるスコアで優勝されました。そのあとは向かいにあるデニーズでランチタイム。いつもより、少し贅沢なお昼ご飯を楽しみました。



へんしゅうこうき 編集後記

暑い日が長く続きましたが、やっと過ごしやすい気温になり、秋が訪れましたね。秋といえば「食欲の秋」「芸術の秋」「スポーツの秋」と言われています。私は栗ご飯やさつまいもご飯、秋刀魚が大好きなので秋が待ち遠しくてたまりませんでした。まさに「食欲の秋」ですね♪(笑)

秋になぜ食欲が増すのか…一般的には「冬に向けて栄養を備蓄している」「人間の嗜好に適した食品が多く出回る」「ゼロトニンが関係している」とされています。

そして「食欲の秋」は「天高く馬肥ゆる秋(てんたかくうまこゆるあき)」という言葉が起源になっているとされています。「秋の空は澄み渡っていて、馬も肥えるくらい過ごしやすい季節」という意味だそうです。

皆様はどのような秋にしたいですか? *

スタッフI



…NPO法人明日架のホームページ&SNS…

  



えぬびーおーほうじん
「NPO法人
明日架」で検索 


理念

NPO法人 明日架

こころ豊かに くらし豊かに
一、私たちは、一人一人がかけがえのない
存在として共に輝ける社会をつくります
一、私たちは、喜びを共有してそれぞれが
安心できる居場所をつくります

NPO法人 明日架 指定障害福祉サービス事業所【就労継続支援B型】コラール明日架

【自立訓練(生活訓練)・就労移行支援・就労定着支援】フレッジ
【指定相談支援】かなで相談室



全国各地で猛暑とされていた暑い夏が終え、過ごしやすい気温になってきた今日この頃。朝夕の空気に、秋の気配を感じるようになりました。新しい季節の楽しみがやってきましたね。ですが、季節の変わり目は体調不良を起こしやすい時期なのでくれぐれもお気を付けくださいね。

2025年終了まで100日を切りました。「もう100日?」「まだ100日?」と時の流れの感じ方は人それぞれだと思われます。残りの時間を大切にしながら、皆様が「良い1年だった」と感じ、今年を締めくくることができますように…



かいいんぽしゅうちゅう
～会員募集中です！～

NPO法人明日架では、当事業所の活動にご賛同いただける会員様を募集しています。

- ・正会員様…年会費3000円
- ・賛助会員様…一口1000円 でご加入いただけます。
- 会員の皆様には会報「響」を毎号送付させていただきます。



こんごう ないよう
～今号の内容～
・コラール明日架、フレッジ活動
報告(8月～10月)、他

発行：NPO法人 明日架
大阪府高石市綾園4-5-28
高石市立ふれあいゾーン内
Tel 072-268-8702
Fax 072-261-2743



コラール明日架

-就労継続支援B型

コラール明日架では、高石市内の事業所さんと様々なコラボ企画を行っています。月に1度、
就労継続支援B型の「きのすら」さんに、リサイクルショップ・ビギン前のロビーでおにぎりの
出張販売をして頂いています。8月には同じく就Bの「いろは」さんに、パンの販売をして頂
きました。今後もコラール明日架のメンバーさんと、他事業所さんのメンバーさんや地域の方々と
のコミュニケーションを目的として、コラボ企画を続けていく予定です。また、ビギンの店舗や
インスタグラムでイベントの告知等していますので、ぜひチェックして下さいね。

9月20日、高石市社会福祉協議会様で行われたバザーに参加させて頂き、ビギンのリサイクル品の販売を行いました。当日はたくさんのお客様が来られ、コラール明日架のブースも賑わっていました。参加されたメンバーさんは、商品の陳列や接客に大活躍の一日でした。

こちらのあすか 明日架では、毎月1回「スタディクラブ」を行っています。参加されているメンバーさんは、漢字検定の問題に取り組んだり、そろばんの練習をされたりしています。元々はメンバーミーティングで「漢字の勉強がしたい。」というメンバーさんの意見があったことがきっかけでスタディクラブの活動が始まりました。皆さんの「学びたい」という希望に添えるよう、今後も臨機応変に取り組み続けたいと思います。

10月27日に手芸クラブを行い、端切れを使用して来年の干支である「午」を1人1つずつ作成しました。参加して下さったメンバーさんは各自自分で好きな柄の端切れを選びました。端切れ選びにも個性が感じられます。十人十色ですね。端切れはリサイクルショップ・ビギンでの提供品で頂いたものを使用させて頂きました。やはりビギンは役に立ちます♪今回、出来上がった作品は昨年に引き続き、高石市役所ロビーで行われる高石障がい者作品展に出展させて頂きます。

めんばー いつしうけんめい さくせい くだ すとき さくひん てんじ たの
メンバーさんが一生懸命に作成して下さった素敵な作品が展示されるのが楽しみですね! (^)!



フレッジ

自立訓練 (生活訓練)

がつ がつ ふれっじ しきちない すーぱー めい かた しょくぎょうたいけん しょくぎょう
8月と9月に、フレッジの敷地内にあるスーパーで2名の方が職業体験をされました。職業
いけん はたらくたいけん とおして はたらくよろこび しつて まなー まなぶもくでき おこなつて
体験とは、働く体験を通して、働く喜びを知つてもらったり、マナーを学ぶ目的で行つて
る
ふろぐらむです。

店員さんから実際の売り場の説明を受け、丁寧に商品の整理などに取り組みました。陳列棚の奥の方にある商品を手前に置きなおして見やすくし、お客様の購買意欲につながるよう、綺麗に並べることを心掛けました。

はじめて しごと たいがん あいさつ へんじ しかた じしん こうどう たいせつさ
初めて仕事を体験し、挨拶や返事の仕方、自身から行動することの大切さを
まなぶれた おもいま
学ばれたと思います。



就劳移行

10月に2名の方が就職を決められました。今回は商品ピッキング業務に就職されたKHさんと、インタビューさせていただきました。

「就職活動では、企業実習に行って気が付けばそのまま内定をいただいていました。『これから社会人だ』とその時思いました。職場では、第2の母のような方に仕事を教わっています。毎日たのしいです。初給料で、母に食事を御馳走したいと思います。後は自分磨きに(笑)。フレッジのみなさまへ、すぐに結果を求めないこと、継続は力なりという言葉を贈りたいです。日々の訓練でみつけられることが沢山あります。自分が一番悩んだし学んだことは“人間関係”です」

続けて、軽作業や店舗での商品補充の業務に就職された KM さんにインタビューさせていただきました。

「10日間の雇用前実習では、立ち作業で足が痛くなる時が多かつたです。商品を落とす事や指摘される事もありましたが、翌日には改善するように努力していました。初給料で両親に食事をご馳走したり、買物に行ったり貯金をしたいと思います。一番学んだ事は、人間関係やルールを守る事などです。就職活動が上手く行かない事も多かつたですが、今はとても嬉しいです。」

ご就職おめでとうございます！これからも、フレッジで学ばれたことを
大切に、お身体に気を付けてお仕事頑張ってくださいね。

